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建設産業委員会会議録 

令和元年６月２６日（水） 

午後 ２時１５分 開会 

 

○中川健一委員長 

 ただいまから建設産業委員会を開会いたします。 

始めに、協議題１「閉会中の調査事項」についてを行います。 

本日は、視察先への質問事項の検討と、視察前勉強会と、視察後委員会の日程調整を行い

ますので、よろしくお願いします。 

しばらく休憩します。 

午後 ２時１５分 休憩 

午後 ３時５７分 再開 

○中川健一委員長 

委員会を再開します。 

 

視察先の質問事項につきまして、皆さまからご提出していただいた案を基に内容の整理を

行いい、委員長の一任で進めさせて頂くことでよろしいでしょうか。 

【「意義なし」との声あり】 

 

 建設部長と都市計画課長から、半田市の都市計画マスタープランと景観計画の現状 金沢

の都市計画などの比較についての説明を受け、色々ご質疑がありましたが、その他、何か質

疑はございませんか。 

【「なし」との声あり。】 

 

視察後委員会の日程につきましては、先ず、８月９日（金）全員協議会終了後に開催し、

報告書に盛り込む内容と提言の整理を行います。そして、９月３日（火）の建設産業委員会

の議案審査終了後の委員会では、委員会中間報告案を提案させていただきます。 

以上が視察後の委員会の日程となりますが、よろしいでしょうか。 

【「意義なし」との声あり】 

 

視察先への質問事項や視察前勉強会に関することで質問のある方はいらっしゃいますか。 

【「なし」との声あり】 

ないようですので、協議題１「閉会中の調査事項」についてを終わります。 

 

○中川健一委員長 

続きまして、協議題２「その他」についてを行います。 

何かある方はいらっしゃいますか。 

 

〇久世孝宏委員 

 視察前勉強会は、次も予定するのか。 
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○中川健一委員長 

しばらく休憩します。 

 

午後 ３時５７分 休憩 

午後 ３時５９分 再開 

 

○中川健一委員長 

委員会を再開します。 

  

視察前の勉強会につきましては、本日の勉強会で十分な調整が取れましたので、７月１６

日（火）にも予定をしていた視察前勉強会につきましては、開催しないということでよろし

いでしょうか。 

【「意義なし」との声あり】 

他に何かある方はいらっしゃいますか。 

【「なし」との声あり。】 

本日予定いたしました議事は、すべて終了いたしました。 

これをもちまして本日の委員会を閉会いたします。 

 

午後４時０３分 閉会 

 


